

秋田の地名が入った 演歌「秋田雪虫」

菅谷 昭子

昨年、関東に住んでいる人達で中学校の同窓会を八王子で行いました。私も参加し、楽しい時を過ごした後皆で「秋田雪虫」を歌おうということになりました。

私はこの歌を知りませんでした、歌詞の中に秋田の地名が沢山入っておりメロディーが歌い易く、友人に頼んでテープを送ってもらいました。この歌は恋人を待ち続ける歌なんです。このテープをカラオケ同好会の皆さんに聞いてもらったところ、皆で覚えて今回の総会で歌いましょう、ということになりました。

「秋田・雪虫」 歌手（春奈 輝昭）

一、追えば追うだけ 逃げてゆく
追わずにいれば 忘れられる
能代・大館・八幡平
旅の窓辺の 冬に舞う
周りに白々 秋田雪虫

二、夜明け間近かの 朝まだき
呼んでる風は 空耳か
湯沢・本荘・大曲
いつそ このまま あの世へと
飛ぶにとべない 秋田雪虫

三、流れ星さえ 凍てついて
さらさら夢が 降り積もる
横手・田沢湖・角館
あなた 待ちます とまり木で
春を届けて 秋田雪虫



ゴルフは楽し

第3回

秋田県人会ゴルフコンペ
「ぼっつけの会」に参加して

佐々木 秀雄



年の瀬を迎える前の12月21日、この時期の箱根湯本としては比較的暖かく、晩秋の候を感ぜさせる「小田原湯本CC」で第3回の秋田県人会ゴルフコンペ「ぼっつけの会」が開催されました。秋田県人会ゴルフ会は、今回から「ぼっつけの会」(秋田の方言で藪の藪の愛称で、秋田県人会員のほかに山形県人会員、食彩の会員、他の応援参加も頂いて16名4組でコンペを行いました。白熱のプレーの中でも皆さん楽しいラウンドでした。

今回は今までの実績等から決めて頂いたハンディ戦で、凶らずも高ハンディに恵まれて私が優勝、2位が松井さん、3位中野さん(山形県人会)となりました。私もゴルフ歴だけは30年以上となる年になりました。若かりし頃はバンカーの先に飛んでいたボールが、いつの間にかバンカーに入るようになり、今はバンカーへの心配は全くないゴルフとなりました。

藤田さん初め関係者の努力で秋田県人会ゴルフ会が設立され、最初から参加させてもらいました。参加して強く感じることは秋田県人会、山形県人会ほか協力参加者のゴルフアールを含めて皆さんが、ゴルフが大好きで心からゴルフを楽しんでいるということ。こういう方々の集いの場である「ぼっつけの会」、これからも楽しいゴルフ会にしましょう。次回は、4月19日(東名厚木CC)で開催予定です。桜の季節、みんなで楽しくプレーしたいと思えます。

全国秋田県人会の ホームページに掲載してPR

八木橋 富喜子

昨年、全国秋田県人会のホームページが公開されました。この中には全国各地に住んでいる秋田県出身者が、その地域の仲間と活動している情報を掲載しています。わが海老名秋田県人会も登録を終えて全国にPRできるようなって来ますのでパソコンやスマホでホームページを閲覧できる方はご覧になって下さい。また県人会より小規模な「ふるさと会」の情報も閲覧可能です。(海老名秋田県人会では、昨年の山梨県へのバス旅行時の写真を載せています)



文字サイズ 標準 大きく サイト内検索...
● 秋田県人会について ● 県人会からのお知らせ
● 各地の県人会検索 ● 秋田県からのお知らせ

海老名秋田県人会

平成24年5月20日発足。会員男子56名、女子44名の合計110名。会員の親睦を第1とし、4月総会、6月日帰りバス旅行、7月海老名ふるさと祭り、10月きりたんぼ会、1月還暦式での会員募集等を行っております。また、年3-4回、市内史跡巡りを県人会として行い、親睦を図っています。

秋田好き集まれ!
あきたじん
Home > 各地の県人会検索 > 各地の県人会検索

カラオケは歌詞に酔う

小野 勝雄

現在のカラオケ形態の出現以前の1950〜60年代には、一部の喫茶店において、店主や専属の生バンドが楽器を演奏して客が歌う「歌声喫茶」という業態が存在していました。しかし、飲食店などにカラオケ装置が設置され始め、社会運動などが退潮した70年代には、ほとんどの「歌声喫茶」が姿を消したようです。

1980年代半ば、カラオケのみを専門的に提供する、カラオケボックスという事業形態が誕生しました。酒のついでにカラオケを楽しむのではなく、純粹にカラオケで歌うために赴く場所であり、それ以前の概念を根底から覆す画期的な業態でした。

ある年代以上の日本人には「酒も入らない状態で人前で歌うこと」に対する拒絶反応が存在しましたが、それ以降の世代は(少なくとも気心の知れた仲間同士の前では)屈託なく歌って楽しむという意識が存在していたことでカラオケ文化が広がったのです。

さて、海老名秋田県人会にもカラオケ同好会が発足し、現在8名で活動しています。上手いへたは関係なく楽しんでおりますので、あなたも歌の詩に酔ってみませんか。

「編集後記」

桜前線を追って旅行したいと思いますが、なかなか実現しません。皆さんと一緒にバスに乗って親睦旅行に行くのを楽しみにしております。(小野) 春一番のあと花の気配を感じる前に鼻の気配が怪しくなってきました。目もショボショボあちこちカユカユ、花粉前線接近中! (川村)

